

Pinar del Río enfrascado en autoabastecimiento municipal

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 13 Febrero 2020 19:29

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 7341



Convencido de la enorme importancia que tiene para el país, el sistema de la agricultura de Pinar del Río trabaja para mejorar sus resultados en el programa de autoabastecimiento municipal.

Surgida en el 2016, esta valiosa iniciativa tiene el propósito de lograr la soberanía alimentaria, a partir de un mayor aprovechamiento de las potencialidades de los territorios.

Roberto Trujillo, jefe del departamento de comercialización en la Delegación Provincial de la Agricultura, explica que para el 2020, en Vueltabajo se han contratado 83 181 toneladas, que equivalen a unas 25 libras mensuales per cápita.

Ello implicaría la comercialización de 13 libras de viandas --una cantidad sin precedentes en el territorio--, ocho de hortalizas, 1,5 de frutas y dos de granos.

“Es un proceso que ha llegado a nivel de estructuras productivas y de campesinos, con nombres y apellidos”, asegura.

Aunque no cubren la cifra prevista en el programa de autoabastecimiento, que es de 30 libras, representa un incremento importante, con respecto al año anterior.

“En el 2019 promediamos a 16,5 libras, sin embargo en el pasado mes de enero, alcanzamos 20,62”, precisa Trujillo.

Pinar del Río enfrascado en autoabastecimiento municipal

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 13 Febrero 2020 19:29

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 7341

El jefe del departamento de comercialización, señala que los municipios que mayores problemas presentan en el desarrollo de este programa son San Juan y Martínez, donde solo se lograron 5,3 libras per cápita en el primer mes del año, y Viñales, con 11,4, muy por debajo de sus posibilidades.

Entre los principales retos que deberá sortear la provincia, Trujillo señala el rechazo de muchos productores a la siembra de malanga, debido a los ciclos tan largos de ese cultivo, y los bajos niveles productivos que se registran en el boniato.

No obstante, afirma que se ha avanzado en la siembra de plátano y de otros renglones, y que también existe una estrategia para el fomento de las hortalizas de primavera, aprovechando los túneles que se emplean para la obtención de posturas tabacaleras.

“El sistema de la agricultura está consciente de la importancia del programa de autoabastecimiento municipal y el compromiso que entraña, para cubrir las necesidades de la población”, añade.